
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
◆ 会長あいさつ       富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

   ２月４日 ニコニコＢＯＸ 

金額 29,000 円 累計 439,000 円 

２月４日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 １６ 

出席免除  ２ ＭＵ  2 

出席適用 ３３ 出席率 57.58 

皆さんこんばんは、昨日は草加青年会議所の 

賀詞交歓会に出席させていただきました。この場に

いらっしゃる先輩方も草加青年会議所に所属され

ていた方が多くいらっしゃると思いますが、私が所

属していた頃は１００名位の会員がおりましたが、

徐々に減少し、１０数名になった頃もあったようで

当クラブ同様に会員増強には苦慮しているようで

すが、少し増加傾向に向かっているようで、今年度

は２５名でスタートしたとの事でした。 

今年度は３つの委員会立ち上げたとのことです

が、その３つの委員会のトップを突進む委員長は

全て女性の方で、皆さん活発的に活動されている

と女性の活躍が著しいようです。 

今日は田川先輩が結婚祝でお話してくださると

の事なのでお時間を取りたいと思い会長あいさつ

は手短に致します。本日も宜しくお願い致します。 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第６１０回例会 ２月１８日 草加市文化会館 

２月４日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

 

今後のプログラム 
２/25 卓話 米山奨学生 謝 嘉杰くん レセプション 

3/4  誕生祝・結婚祝 ロータリー情報 レセプション 

3/11 卓話 吉田雄一郎会委員     レセプション 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

   卓話 木村博行会長エレクト 

 幹事報告    二階堂祐司幹事 

皆さんこんばんは、幹事報告をさせていた 

だきます。 

皆さんのお手元に財団・米山寄付の確定 

申告用の用紙が届いていると思います。 

ご利用ください。 



 

 

 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 誕生日 ２月３日 結婚記念日 ２月４日             長谷部健一会員 
 昨日２月３日が私の誕生日であり、本日が結婚記念日となります。素敵なお花が今日届き、例会ではワイン

もいただきました。ありがとうございます。 

私は昭和２６年２月３日に生まれました。草加生まれの草加育ちです。牛山信康会員と山崎秀美会員は小

学校時代の同級生になります。ただし私は早生まれなので昭和２５年生まれの人が同級生には多くいます。

地元の中学校を卒業後、春日部高校に進学しました。中学・高校と吹奏楽部（ブラスバンド）に所属し、打楽器

を担当していました。高校２年生の時にグループサウンズブームが到来し、音楽仲間とバンドを結成して春高

祭（文化祭）で演奏しました。その時からドラムセットを持つようになりました。中学時代から遊び好きでアイス

スケートに女の子と行ってはよく山崎さんにからかわれました。上智大学に推薦で進学しましたが、遊び好き

のクセは治らず、軟式テニス、ジャズ研、マージャン、パチンコと遊び中心の悪い学生でした。２年生になる年

の３月に父が亡くなり、１９歳で最初の喪主をつとめました。その後も好き勝手な学生生活を送っていました。

４年生になり１年留年しようと思ったら、留年したら母校に推薦が行かなくなると聞いて、後輩に迷惑をかけら

れないとあせりました。４５単位ほど単位を取らなければなりませんでした。しかも卒業試験の最中に祖父が

亡くなり、２度目の喪主をつとめ試験も１科目だけ受けられませんでした。葬式後、教授に必死にお願いして追

試を受けさせてもらい何とか卒業できました。 

卒業後は家業の旅館を手伝いながら、音楽演奏にあちこち飛び歩いていました。私の母は一人娘で、父が婿

養子に入り生まれたのは私だけで一人息子の状態でした。５人家族が父、祖父となくなり、私が２５歳の時に

祖母が胃がんで亡くなり、３回目の喪主をつとめました。その段階で、このままでは長谷部家が絶えてしまうと

いう危機感を持ち、音楽活動からすっぱり足を洗いました。前から進められていた税理士試験を本格的に受

けようと決心し、高田馬場にある受験校に通って一生懸命勉強しました。２６歳頃に家内の芳枝と知り合い、２

７歳で結婚をしました。結婚式は銀座東急ホテルでした。今は廃業したと聞いています。子どもが年子で３人

生まれ、大変にぎやかな家庭に生まれ変わりました。家内は明るい性格で、３人の子供を育てながら旅館を

手伝い、税理士事務所開業後は事務所を支えて本当に良く働いてくれました。感謝の気持ちしかありません。 

実務を覚えるために北千住にある公認会計士事務所に２８歳で就職し、その後昭和５５年の税理士試験に合

格することができました。３０歳で完全独立し、今の場所でささやかな税理士事務所を開業しました。３５歳で

草加青年会議所に入会して仲間づくりができ、４０歳からは草加イブニングロータリークラブにチャーターメン

バーで入会することができました。子どもが４人、孫が５人と家庭にも恵まれていたのですが、家内が１５年前

の胆嚢炎手術から肝硬変を患い、令和６年１１月９日に闘病の末、黄泉の国へ旅立ってしまいました。まさか

４回目の喪主をやるとは信じられませんでした。皆様には大変お世話になりまして心から感謝申し上げます。

自分の体の半分が失われたような感覚で精神的におかしくなりかけましたが、幸い子供たち孫たちに支えら

れ何とか平常を取り戻しつつあります。昨年暮れにはマルプーの子犬を引き取り、家族同様にみんなでかわ

いがっています。寂しい気持ちもありますが、家族と素晴らしい友人に恵まれていますので、これからも人生を

楽しむつもりです。皆様のご厚情に感謝しつつ、変わらぬお付き合いをお願いしまして私のスピーチとさせて

いただきます。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚祝 ２月１８日     田川富一会員 

皆さんこんばんは、先ほどは結婚祝をありがとうございました。18 日で６１年になります。良く続いたと思っ

ております。父親を小学校（国民学校）１年で亡くしました。それから母親とお祖父さん-お婆さんに育てられ

たわけですが、高校も定時制で大学も夜学でした。大学４年の時に母は胃がんで急死しまして、その後は学

校の先生などに勤めて良いと言われておりましたので、そのつもりでおりました。家の仕事は手伝ってはいま

したが、急遽家の仕事をしなくてはならなくなりました。７５歳を過ぎた祖父から旅館業と田んぼを引き継ぐこ

とになりました。そうしたら次は嫁さんをという事で最初は断っていましたが、父方の方から縁談をもってこら

れましたが、もう少しと縁談はお断りしました。そうした所、お祖父さんは１０日も口をきかなくなりました。顎で

ハエを負うようになってからでは遅いと言われ、困ったと思っていたところ、泊まっていたお客さんから、行田

の方で草履を卸している人と、富山の薬屋さんのふたりから働き者の娘さんでせっかくからよく考えた方が良

いと言われ、見合いをすることになりました。場所は動物園でした。当時はよく動物園をデートスポットにした

ようでした。本当は断ってもらいたかったのですが、何とか続いているのです。男の子 3 人、娘が 1 人おりま

す。私の結婚する時は、八幡中学校の体育館の後が公民館になっていて公民館結婚が進められていて、そ

こで式から披露まで仕出し屋から料理を持ち込んで延々と 3・4時間、司会はご存じの方もいらっしゃると思い

ますが、草加小学校の校長をされた渦尾先生にお願いして、学校を休んで来てくださいました。新郎も何かし

ゃべるのだと言われました。私は「大衆から愛される商人になりたい」と言いました。 

昭和３８年夏に椎の木４本を切り倒して５坪の風呂小屋を作り（客用、家族用）とマキと石炭で炊いた。子ど

もも次々にでき、私は本当に沢山の人に助けられました。戦後は「やみやさん」が落ち着いて、今度電気工事

や松原団地造成、草加八潮工業団地、八潮柳之宮の出張の人達の定宿として、泊まって飯を食わせてもら

えればそれで良いのだと使っていただきました。麦わらでご飯を炊きました。 

物置を改造したりしてベニヤ板バタバタと部屋を作ったりしたのですが、４０年に駐車場を改造して３部屋、

別に離れに２階建て、４２年旧田川食堂を壊して２５名収容の平屋の新食堂建設、４５周年として新本館１階

４５名食堂、フロント、事務室、応接室，2 階に 7 室、本館落成披露の前に病床にあった祖父も起こしまして、

喜んでいました。やっと旅館らしくなったと言っていました。東武スタンドの協力で林家三平師匠を呼んだ！ 

50 年になりまして、色々と落ち着いて来ました。当時の今井市長さんが議員連盟で北京へ、渦尾先生も退

職して弁のたつ方ですから、日中友好協会の会長になられたのです。安陽と友好を結ぶという事で視察に行

くのですが、時期尚早という事でしたが、土浦などあちこちから来ていますと 10年間何もしていない時に渦尾

先生から誘われまして、渦尾先生・福田秋秀さと奥さんとご両親と姪御さん、連合婦人会会長とわずか 7 人

程度で中国を旅することになりました。今回は安陽にはいかないけどと連れて行かれたのが、香港から広

州・桂林・昆明・石林を旅することになって、それから病みつきになって毎年、中国に行くようになりました。も

う無理かな～とは思うのですが！草加市と国際姉妹都市として中国安陽、アメリカ・カーソンです。 

５０周年には、大浴場（男・女・家族風呂）完成、小部屋 6 室作りました。少年相撲振興会で力士を招待し、

青木国勝さんが、力士をお風呂屋さんに連れて行くわけにはいかないので、お風呂に入れて貰えないかと言

われ高見山を入れました。その時に写真を撮って良いという事で、集合写真を撮り、それ以降ずっと写してき

ました。 

また、カーソン市長にもお泊りいただきました。ポラス中央住宅が新田に事務所があった時に、阿波踊りの

方々を呼んで、練り歩く予定でしたが、雨でできなくて文化会館だけで、返ってきた時に、まだエネルギーが

余っていたようなのでお願いをしてやってもらったことがあります。大変喜ばれました。浴衣を着て参加しても

らい浴衣が欲しいとプレゼントした覚えがあります。次の年に見えた時には新田に勤労福祉センターができ

ておりましてそこで歓迎をやったのですが、うちでも何かやってもらえないかということで、一若会を呼んで太

鼓を披露し、大変喜ばれました。その姉妹都市などからから来た時にはいくらかお役に立てたのではないか

と思います。時間になってしまったようなので続きはまたの機会にお話をさせていただきたいと思います。 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永  悟会長 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

私も誕生日のお祝いワインをいただきありがとうございました。 

二階堂祐司幹事 今日は寒いですね、誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

会田小弥太会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

牛山 信康会員 節水協力のため、あまりお風呂に入れずガマンしています。 

いつ何が起きるかわからない世の中です。 

加藤 芳隆会員 今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。 

今年一番の寒波だそうです。気をつけましょう。 

北畠 文康会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

木村 博行会員 お誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。 

暦の上では春ですがまだまだ寒いので頑張りましょう！ 

田川 富一会員 結婚祝ありがとうございました。下手な卓話ですがドキドキしています。 

田中 和郎会員 この寒波は来週まで続く予報、早く暖かな春になってくれ！ 

誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

竹村 美保会員 本日はどうぞよろしくお願い致します。 

寒い日が都築ようですので皆様お体を大事になさってください。 

長谷部健一会員 昨日は誕生日,本日は結婚記念日です。 

お祝いをいただきましたありがとうございました。 

松田 龍美会員 誕生祝・結婚祝の方、おめでとうございます。 

森  勇一会員 誕生日・結婚記念日の皆さんおめでとうございます。素敵な１年でありますように 

安田 洋介会員 お誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

八潮の件で行政の発信力の弱さを痛感しました。 

役所に連絡を入れて改善をお願いしました。三郷のお風呂に通っています。 

山崎 秀美会員 寒いですね、とでも！お誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

渡辺 直之会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

誕生祝 ２月２３日     富永  悟会長 
 改めましてこんばんは、２月２３日で５９歳になります。私は早生まれなのですが同級生は今年６０歳と還暦を迎

えるため、皆で還暦祝いをしようと声がかかっておりますが、私は今年ではない来年と言っております。 

本日はお祝をいただきありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。 

２７７０地区より永年在籍会員表彰・長寿会員表彰を受賞 

 田川富一会員  

１９３７年５月１日生まれ 

１９７８年６月１日草加ロータリークラブ入会 

（４６年８か月在籍） 

 

 名水会のお知らせ 

  日時：２月２１日（金） １９：００～ 

  会場：和彩「清水や」 

  参加費：６，０００円程度 


